

AUSSTELLUNG



SABINE GAGER- WINKLHOFFER

VERNISSAGE:

Freitag, 28. Februar 2014, 19.00 Uhr

Die Ausstellung ist bis Ende April 2014 zu besichtigen.



Anfang der 80er Jahre begann sie zu malen - ihr bevorzugtes Motiv, die "Verliebten Katzen".

Bekannt wurde sie durch zahlreiche Veröffentlichungen für „Licht ins Dunkel“, UNICEF, WWF, etc. Mitte der 90er Jahre wechselte sie ihren Malstil: es entstanden großformatige, auf Leinen gemalte Acrylbilder.

Sabine Gager-Winklhofer lebt und arbeitet in ihrem Bauernhaus im Burgenland und auf Schloss Hohenburg in der Steiermark.
Mehr Infos unter: www.gager.info

**Nächster Malworkshop mit Sabine Gager-Winklhofer:
Samstag, 22.3.2014, VHS Voitsberg**



GALERIE AM SCHLOSSBERGTOR